



家庭倫理の会は「よくする活動」を推進しています
家庭を、地域を、日本を、地球をよくする 活動を推進しています

辞令交付式 9/6(日)倫理研究所にて

「辞令の効力は1年 来年やろうとしても遅い。地域、日本をよくするためには数の目標を積んでいかなければいけない。この1年を走り抜きましょう！」と松枝秀雄首都圏管区長、山崎恵介副管区長からは「1枚の辞令に精一杯命を燃やし倫理運動を進めていく。普及とは火をつけること、火をつけるのはまず、自分の心から」と激励され、正直、複雑な胸の内...でも やってみよう！やればできる！
決心をすると環境がかわってくる！



新年度役員からひとこと

"新役職の抱負" 準家庭倫理の会 中野区会長 村田 守

6月中旬頃、首都圏松枝管区長より携帯電話に22年度の会長を要請されました。あまり突然の事で驚きました。私は会社員の為、役職をうける際には勤務先上司・社長に確認を優先と思い、その際あいにく社長は海外出張中で不在でしたので、管区長には理由を申し上げて3日程保留にして頂きました。

本音は、不安が先立ち役職はためらいました、社長が帰国され出社後、その旨を説明いたし、理解をして頂きました。これもすべてを「ハイ」と受けるとの倫理の教えと思ひ拝受させていただきました。本来は事務長としまして、今後1年後は会計処理をパソコンで行うとの事で意識はそちらに関心を抱いていましたのが本音でした。

しかし、今回は会長の役職とのことで、前会長の栗山敏昭さんの大きな活躍でその後の役職はプレッシャーで一杯の気持ちです。最初に人事、この初仕事も容易ではありませんでしたが、何とか皆様のご協力を賜り新年度から「シンプル&スマート」の倫理研究所本部の基本姿勢と同じ気持ちをもって皆様と一緒に世のため、人のために役立ち会友を拡張できますことを目標に邁進することを志いたします。

又、22年度から、新宿地区と中野地区が同じ家庭倫理の会で活動を共にすることになりました。大世帯となりましたが同じ目標を抱き、活躍を目指し1年後には、新宿地区は分封の大目標で皆様精一杯実現の為、頑張っています。少しでも実現可能、応援してまいります。



中野区中野北支部長 伊倉 功

平成22年度中野北支部長になりました伊倉 功です。

中野北支部は今年度、世帯数163、会員数174、新世数1203を目標にします。普及の推進、運営の強化、教育の徹底、おはよう倫理塾の活性化を推進します。

私は現在、野方で玩具小売店をしています。100年に一度の不況と、自店もバブル崩壊後からずっと低迷しています。このおはよう倫理塾に通いはじめてはや7年、苦難福門を学び、店の再建、短歌の基本強化、趣味の和弓の研修向上を日々実践していきます。

北支部長として、富士研参加、会員による実践報告と講師による講話、普及の推進を確実に推進していきます。



推進長 清水新司

7月に村田新会長より推進長の役をと話をうけ、すぐに喜んで引き受けました。スリム&シンプルと研究所の方針が説明を受けて、昨年度と変わってきましたが、まずはすべて受けて、やってみようと実行していきます。会員の皆様と心1つにと活動していきます。おはよう倫理塾が新たになり、私も今一度自分の実践を見つめて、新しい自分の発見、小さな気付きにも分かるような倫理塾の学びを深めたいと望んでいます。毎日家族が無事に過ごしていること、恵まれていることに感謝、いつも心に実践をします。

副推進長 安藤忠子

22年度に入り事務的なことで右往左往している状態ですが、名実ともに一日も早く、今年度のキーワードである「スリム&シンプル」体制になるよう、所属の「おはよう倫理塾」では支部長・促進長に、会に於いては推進長に積極的に協力して、実践と普及に努めます。

南支部 支部長 野口泰子

「ふんわりと、やわらかく、済みきった心で」朝を迎えたいと願っております。
早朝のまだ暗い道のりを明るく照らしてくれる明星、月に話かけながら、昨日の自分との入れ替えをさせていただきます。（天気の良い日は残念ながら車ですが）
朝の清掃、準備、役員朝礼～5時からの17カ条斉唱に続き、実践報告が始まります。
9月より新しい体制となりましたが、倫理の学びは変わることなく...！時間が余ると思っておりましたが 足りない位です。10人いらっしゃれば10人からの学びがあります。また 生活倫理相談士による講話も自分を軌道修正させて頂ける貴重な時間で、感謝申し上げます。
私は支部長のお役を頂きましたが、まだまだ「支部長」とは言えない...心の内は大きなお役と小さな自分との葛藤です。お役は出来ていないからさせて戴くものと教わりますが一つ一つ皆様より教わりながら自己の向上に努めて参りたいと思います。

高田馬場準支部 支部長 田邊悟郎

高田馬場準支部ではそれぞれの個性あふれるメンバーが集っております。今年度におかれましては役員の方々をはじめ会員のみなさんの長所を活かしてのばすべく「適材適所」にて運営面では円滑に行うことはもちろん、それぞれのあらゆる形での実践の場を築きあげて活躍し、それぞれの日常にかえる時は益々の和やかな家庭づくりに取り組んでいくことにて盛り上げて参ります。
色々な物事を会にて勉強して地元を見つめなおし独立地区をつくる計画を視野に入れながら原点である支部、班活動の活性化を計り、苦になく常に楽しく行い、魅力のある活動にして参り、老若男女が何の壁もなく集える場をつくりあげます。

西新宿支部 支部長 浦野好子

この度は 中野区の皆様には大変お世話になっており 有難うございます。
唯々、この1年で 家庭倫理の会新宿区と独立できるよう努めてまいります。

広報委員長 桐山敬子

この1年 広報誌「きらきらなかの」を通してみなさまに身近な情報、楽しい話題をお届けできるよう副委員長の豊島さん、各支部の広報委員の方々のお力を頂いて精一杯させていただきます。どうぞよろしくお願いいたします。

ホームページも是非ご覧下さい <http://nakano-rinri.jp>



左から浦野さん 田邊さん 野口さん

子育て委員長 内倉あゆ子

子育て委員長のお役も今年で2年目になります。

子育て委員会では今年度も中野区の「家庭・地域教育学級」の委託団体として、子育てセミナーを開催いたします。

昨年度からは、家庭・地域教育学級がこのままで終わったらもったいない！と家庭倫理の会中野区の子育て支援メ

ンバで「ピンポイントの会」を立ち上げました。

文化チーフ 嘉山 登美江

「しきなみ短歌桃園支苑」は「中野北支苑」となり、担当の下滝先生は和服をお召しの上品で優雅な方でやさしく教えてくださり 会員も老若男女の方々が楽しく集っております。

97歳の平野むめさんは毎日短歌を作り筆で書いて居られます。今年度から班長をして下さり、辞令を頂いた時の「涙がでちゃう、感激します」というお言葉はとても嬉しかったです。

秋津書道も上田節男先生になり、基本から、筆の持ち方、筆の入り方、止め方を一つ一つ丁寧に教えて下さいます。一人でも多くの方にしきなみ短歌、秋津書道を体験して頂きたいのが私の願いです。

短歌は第一月曜日 10/5、11/2 商工会館 10時より

書道は10/10(土)9:30より18(日)13:30より 鍋横地域センターにて行っております。

10月30、31、11月1日の鍋横地域センター祭りには 会員の作品を展示いたしますので是非、今から予定して頂いて見に来てくださいね！

新宿のしきなみ短歌も第一月曜日 10/5、若松地域センター 13:30より

秋津書道は第一、第三金曜日 10/2,16 四谷区民センター11階 14時より

10/25(日) 広小路町会会館 朝の7時より 清々しい空気のなかでお稽古をしています。

見学&体験大歓迎です！

選抜副参事に就任された飯田さん(左)と池田さん

お知らせ

中野区家庭・地域教育学級～子育て応援セミナー

「しつけとおしつけは どうちがう？」

10月20日(火) 10:15～11:45

スマイル中野 3階 会議室Aにて

講師 丸山 恵子 生活倫理相談士

参加費 無料 子育て中のお母さん、是非越し下さい！



新年度 家庭倫理の会 中野区 役員紹介

会長：村田 守	推進長：清水 新司	事務長：清水 みよ子	子育て委員長：内倉 あゆ子
文化チーフ：嘉山 登美江	副推進長：安藤 忠子	副事務長：岡野 八重子	広報委員長：桐山 敬子
北支部長：伊倉 功	南支部長：野口 泰子	西新宿支部長：浦野 好子	高田馬場支部長：田辺 悟朗